

Regierungsratsbeschluss

vom 16. Juni 2003

Nr. 2003/1065

Pierre-André & Marie-Hermine Delachaux, 2112 Môtiers: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Ausgangslage

P.-A. und M.-H. Delachaux, Môtiers, ersuchen um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die geplante Publikation „Môtiers“. Nach dem Erfolg der letzten 3 Skulpturen-Ausstellungen Môtiers 85, Môtiers 89 und Môtiers 95 hat sich das Komitee entschieden, im Jahre 2003 wiederum eine Ausstellung zu realisieren. Eine professionelle Jury hat die Künstler für diese Ausstellung mit hohem Niveau ausgesucht. Die budgetierten Gesamtkosten für die Ausstellung belaufen sich auf total Fr. 757'000.--; davon werden Fr. 95'000.-- für die Publikation eingesetzt. Geplante Einnahmen in der Höhe von Fr. 267'000.-- sind aus dem Voranschlag ersichtlich. Das Defizit von Fr. 490'000.-- soll vom Bundesamt für Kultur, von der Pro Helvetia, vom Kanton Neuchâtel, von diversen Kantonen, von Sponsoren usw. finanziert werden.

2. Beschluss

- 2.1 P.-A. und M.-H. Delachaux, Môtiers, ist an die Publikation „Môtiers“ ein Druckkostenbeitrag von Fr. 4'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Diese Zusicherung erfolgt unter der Voraussetzung, dass in sämtlichen Werbeunterlagen zu dieser Veranstaltung der Text **„Ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn“** erwähnt wird.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 5 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Solothurn) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Delachaux.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (7)

